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Anfrage der SPD-Fraktion vom 14.03.2022; 
hier: Anfrage zur Pflege und Gestaltung des 
Fahrbahnteilers Saarstraße zwischen Bahnhof und 
Ecke Bismarckstraße  

 
 
Stellungnahme / Amt für Stadtentwicklung, Liegenschaften und Rechtswesen 
 
Frage 1: Sind Maßnahmen geplant, um den schlechten Zustand des Fahrbahnteilers in der Saarstraße 
oberhalb des Bahnhofs zu beheben? 
 
Der in Teilen bei einem Unfall zerstörte Zaun wird wieder ergänzt.  
 
Ursprünglich war die Mittelinsel auch mit sogenannten „salzresistenten Arten“ bepflanzt. Diese waren 
aber leider auch dem starken Eintrag von Salz durch den Winterdienst auf der Steigungs- bzw. 
Gefällstrecke der Bundesstraße nicht gewachsen und sind zwischenzeitlich abgestorben. Negativ 
wirken sich auch die massiv ausgebildeten Betonrückenstützen im Unterbau der Straßen-Hochborde 
aus, welche den zur Verfügung stehenden Wurzelraum stark einengen.  
Auf eine Pflasterung der Fläche wurde bisher verzichtet, da dann die Fläche komplett versiegelt wäre - 
mit entsprechend negativen Folgen für den Wasserhaushalt und das Kleinklima. 
 
Frage 2: Wann ist konkret mit Gestaltungs-, Reparatur- und Pflegemaßnahmen zu rechnen? 
 
Sobald die verkehrsrechtliche Genehmigung des Wetteraukreises für die einseitige Sperrung der 
Bundesstraße vorliegt, wird die Maßnahme umgesetzt. Die städtische Verkehrsbehörde ist hier noch in 
der Abstimmung mit den oberen Behörden, der Polizei, dem ÖPNV etc. Das Baumaterial liegt bereits 
auf Lager und eine Firma ist mit der Montage beauftragt. 
 


